



Mendelssohnstraße 86
22761 Hamburg
Tel.: 040 / 428 93 91 - 0
Fax: 040 / 428 93 91 - 22

Schule Mendelssohnstraße

Hamburg, den 24. Juni 2024

Spendenlauf - Ausflug Volkspark – Zeugnisausgabe – Schulweg der Kinder

Elternbrief in einfacher Sprache

Liebe Eltern,

das Schuljahr geht zu Ende. Mittwoch, der 17.07.24 ist der letzte Schultag. Vorher wird es noch einen Spendenlauf geben. Auch wollen wir noch einen Ausflug machen und die vierten Klassen sollen eine schöne Verabschiedung bekommen.

Unsere Fachleitung Sport, Frau Becker und Herr Schrader, haben für Mittwoch, den 10.07.2024 einen Spendenlauf organisiert. Wir freuen uns schon. Nähere Informationen hierzu erhalten Sie in den nächsten Tagen über die Ranzenpost.

Am Montag, dem 15.07.24 ist unser Schulausflug. Alle werden in den Volkspark gehen. Wir wünschen uns gutes Wetter und einen schönen und fröhlichen Tag für Ihre Kinder.

Die Kinder der vierten Klassen erhalten am Mittwoch, dem 17.07.24 in der Aula ihre Zeugnisse. Als Publikum sind Schülerinnen und Schüler aller vierten Klassen geladen. Auch die Eltern der vierten Klassen können gerne mit dazu kommen. Um 10:30 Uhr soll es losgehen. Näheres erfahren Sie von den Klassenleitungen Ihrer Kinder. Unsere Fachleitung Musik, Frau Agnes Richter, sorgt mit Kindern für einen musikalischen Rahmen. Jede Schülerin und jeder Schüler bekommt so zum Ende der Grundschulzeit noch einmal besondere Beachtung und Anerkennung.

Am vergangenen Donnerstag wurde ein Kind unserer Schule auf dem Weg nach Hause belästigt. Ein Mann machte Bemerkungen, die sich nicht gehören. Es wurde von Seiten der Mutter Anzeige erstattet, was wir begrüßen. Die Klassenleitungen und GBS-Erzieher*innen werden mit Ihren Kindern in den nächsten Tagen noch einmal besprechen, wie man sich in solchen Situationen gut verhält. Bitte besprechen Sie sich auch noch einmal hierzu mit Ihren Kindern.

Der Schulfotograf kommt dieses Jahr etwas später. Wenn Sie es möchten, können Sie Ihre Kinder fotografieren lassen. Vom Montag, dem 07.10. bis zum Mittwoch, dem 09.10.24 kommt dafür die Firma Picidoo an die Schule. Die Fotos können dann, wie gewohnt, von Ihnen gekauft werden.

Es gibt auch personelle Änderungen. Frau Rönneburg, Klassenleitung der 4b, und Frau Poehls, Klassenleitung der VSK 3, werden nach den Sommerferien an anderen Schulen arbeiten. Wir danken den Kolleginnen für ihre wertvolle und gute Arbeit. Für den weiteren Lebensweg wünschen wir ihnen alles Gute. Neu zu uns kommt Frau Schnabel. Sie übernimmt, gemeinsam mit Frau Bähr, die Klassenleitung der neuen 1c und wird auch unsere Didaktische Leitung. Wir freuen uns auf Frau Schnabel und heißen sie herzlich willkommen!

Ihnen und Ihren Kindern wünschen wir eine schöne Sommer- und Ferienzeit. Genießen Sie die freien Tage und das schöne Wetter.

Herzliche Grüße

Franziska Sy
Schulleiterin

Michael Guschewski
stellvertretender Schulleiter